



## PT. SENTOSA MEDIKA SEJAHTERA

Jl. Pasar Baru Ruko No. 211, Cianjur - Jawa Barat 43215  
0812-1432-7032 - info@ptsentosa.com  
Website: www.ptsentosa.com

Nomor : JHN316/23/244  
Perihal : Surat Penawaran SIMRS Berbasis Cloud

Yth. Bapak/Ibu Kepala/Direktur  
Rumah Sakit  
di tempat.

Dengan hormat,

Bersama surat ini saya, Melvin Gilbert, selaku Direktur PT Sentosa Medika Sejahtera penyedia Sistem Informasi Manajemen Rumah Sakit (SIMRS) bermaksud untuk menawarkan SIMRS kami bernama **UPMEDIK**.

Sehubungan dengan perkembangan teknologi yang sangat pesat di dunia kesehatan Indonesia, Fasilitas Kesehatan dituntut untuk memiliki sistem yang memadai, canggih dan sesuai dengan perkembangan dengan persyaratan yang diberikan.

Sistem UPMEDIK sudah terintegrasi internal antar departemen dan juga external dengan BPJS, SatuSehat, RS ONLINE Kemenkes, bahkan dengan INA- CBG.

Per tanggal 20 Desember 2023, FASKES yang memakai UPMEDIK menjadi salah satu faskes pertama yang mendapatkan nilai **100% terintegrasi dengan sistem Satu Sehat**. Data ini bisa dilihat di dashboard sistem SatuSehat.

UPMEDIK sudah bekerja sama dengan **Penyelenggara Sertifikasi Elektronik (PSrE)** sehingga kami dapat menerbitkan sertifikat tanda tangan digital yang akan terdaftar di Kominfo, maka dari itu, dengan memakai sistem UPMEDIK, sampai dengan 95% kebutuhan manual kertas di pelayanan bisa dieliminasi. UPMEDIK juga sudah terintegrasi dengan INA-CBG menjadikan tim casemix tidak perlu lagi mengumpulkan berkas manual karena sudah otomatis terkumpul di sistem dan pada akhir bulan hanya perlu mengunduh 1 zip file untuk dikirim sebagai persyaratan claim.

Untuk mempelajari lebih lanjut tentang UPMEDIK, silahkan memindai *QR Code* di bawah ini dimana anda akan mendapatkan akses ke informasi tambahan tentang sistem kami, video demonstrasi aplikasi, **rincian harga**, daftar layanan kami, dan opsi untuk menjadwalkan sesi pertemuan Zoom dengan tim kami.

Kami yakin bahwa implementasi Sistem UPMEDIK tidak hanya akan meningkatkan kemajuan teknologi faskes Anda tetapi juga berkontribusi pada peningkatan pelayanan pasien dan efisiensi operasional secara keseluruhan.

Terima kasih atas perhatian dan pertimbangan terhadap penawaran kami. Kami sangat berharap untuk kesempatan untuk mendiskusikan bagaimana UPMEDIK dapat memberikan manfaat lebih lanjut bagi faskes yang bapak / ibu pimpin.

Hormat Saya,



upmediksrt1



**Melvin Gilbert**

Direktur PT. Sentosa Medika Sejahtera

Jl. Pasar Baru Ruko No. 211, Cianjur - Jawa Barat 43215

Web : www.ptsentosa.com